

DEUTSCH:

Vielfalt, Toleranz und Achtung freiheitlich-demokratischer Werte bestimmen unser Handeln an der TUM! Und dazu gehört auch, sich kritisch mit der eigenen Geschichte auseinanderzusetzen.

Auf dem Stammgelände an der Arcisstraße erinnert nun ein neuer Gedenkort an 17 vom NS-Regime entlassene und verfolgte Angehörige der ehemaligen Technischen Hochschule München und informiert über die Zeit der Hochschule im Nationalsozialismus. Gemeinsam mit der Präsidentin der Israelitischen Kultusgemeinde München und Oberbayern, Dr. h.c. mult. Charlotte Knobloch, dem TUM Emeritus of Excellence und ehemaligen Gründungsdirektor des NS-Dokumentationszentrums München, Prof. Winfried Nerdinger, und unserer Studierenden Elena Spatz, Mitglied der Expertenkommission zur Aufarbeitung der Geschichte unserer Universität während der NS-Zeit, haben wir diesen Gedenk- und Informationsort eröffnet.

Wir wollen damit einen Beitrag leisten, die Erinnerung an durch das NS-Regimes verfolgten Mitglieder unserer Hochschule wachzuhalten. Die Geschichte lehrt uns, dass das Vergessen oder Verdrängen vergangener Verbrechen den Boden für ihre Wiederholung bereitet. Deshalb wollen wir die heutigen und kommenden Generationen immer wieder daran erinnern, wie wichtig es ist, sich für Menschenrechte, die Werte von Toleranz und Freiheit, Vielfalt und für den Schutz der Demokratie einzusetzen!

Mehr darüber erfahren Sie in diesem kurzen Film <https://youtu.be/MD19XsLYTKw>

#Vielfalt #Toleranz #FreiheitlicheDemokratischeWerte #TUM #Erinnerungskultur
#NSVerfolgung #TechnischeHochschuleMünchen #CharlotteKnobloch #WinfriedNerdinger
#ElenaSpatz #Menschenrechte #DemokratieSchützen #Gedenkort #GeschichteAufarbeiten

ENGLISH:

Diversity, tolerance and respect for liberal-democratic values determine our actions at TUM! And this also includes taking a critical look at our own history.

A new memorial on the main campus on Arcisstraße now commemorates 17 members of the former Technical University of Munich who were dismissed and persecuted by the Nazi regime and provides information about the university's time under National Socialism. Together with the President of the Jewish Community of Munich and Upper Bavaria, Dr. h.c. mult. Charlotte Knobloch, the TUM Emeritus of Excellence and former founding director of the Munich Documentation Center for the History of National Socialism, Prof. Winfried Nerdinger, and our student Elena Spatz, member of the expert commission on the history of our university during the Nazi era, we opened this memorial and information site.

We want to make a contribution to keeping alive the memory of members of our university who were persecuted by the Nazi regime. History teaches us that forgetting or suppressing past crimes prepares the ground for their repetition. That is why we want to keep reminding current and future generations how important it is to stand up for human rights, the values of tolerance and freedom, diversity and the protection of democracy!

You can find out more about this in this short film <https://youtu.be/MD19XsLYTKw>

#Diversity #Tolerance #LiberalDemocraticValues #TUM #CultureOfRemembrance
#NaziPersecution #TechnicalUniversityOfMunich #CharlotteKnobloch #WinfriedNerdinger
#ElenaSpatz #HumanRights #ProtectDemocracy #Memorial #HistoricalReflection